

Conférence-débat "Réforme fiscale, quels sont les enjeux pour les Vaudois?"

Mercredi 25 janvier 2017

Conférence-débat sur la Réforme fiscale (RIE III fédérale) soumise à votation le 12 février 2017 :

mercredi 25 janvier 2017

18h30-19h30

Hôtel Alpha-Palmiers, Rue du Petit-Chêne 34, 1003 Lausanne

Claudine Amstein, Directrice de la CVCI, parlera des enjeux pour les entreprises suisses et vaudoises. Puis Pascal Broulis, Conseiller d'Etat en charge du Département des finances et des relations extérieures, discutera de la réforme et de ses enjeux pour la population. Son exposé sera suivi d'un débat contradictoire entre Mme Isabelle Chevalley (Conseillère nationale, Vert'libéraux) et M. Roger Nordmann (Conseiller national, Parti Socialiste).

La soirée sera animée par Alexis Favre, journaliste au Temps.

Manifestation suivie d'un apéritif. Entrée libre sur inscription.

[Plus d'informations et inscriptions](#)

Adresse

Hôtel Alpha-Palmiers, Lausanne
34 Rue du Petit-Chêne
1003 Lausanne

